



Seit dem letzten Newsletter ist wieder viel passiert. Um Sie auf dem Laufenden zu halten, finden Sie auf den folgenden Seiten einen Überblick über die Aktionen des Fördervereins sowie über die zukünftigen Aktionen.

Start ins neue Schuljahr

Der Förderverein wünscht allen Schülern, Eltern und Lehrern der GESA einen guten Start ins neue Schuljahr.

Theaterfahrt



Alle Schüler der sechsten Klasse durften zum Theaterstück „Rico, Oskar und die Tieferschatten“ nach Bocholt fahren. Der Förderverein unterstützte diese Aktion mit der Übernahme der Kosten für die drei Busse.



Neue Sitzgruppe

Eine zusätzliche Sitzgruppe steht den Schülern zur Verfügung und wird täglich genutzt. Auch bei dieser Anschaffung hat der Förderverein finanziell helfen können..



Neue Glockenspiele

Frau Tebrügge konnte mit der „ehemaligen“ 6B die neuen Glockenspiele erstmalig ausprobieren. Diese vom Förderverein finanzierten Glockenspiele stehen allen Schülern im Musikunterricht zur Verfügung.



Entenrennen

Erstmals hat am Pfingstmontag im Rahmen des Schneckenfestes der Stadtwerke Rhede das 1. GESA Entenrennen stattgefunden.

Wagemutig haben sich 1171 kleine Enten in die Fluten der Aa gestürzt, um dann alle wohlbehalten wieder ins Ziel zu kommen. Beim Gruppenrennen und beim Sponsorenrennen sind zusätzlich 51 große Enten ins Ziel geschwommen.

Alle gespendeten Kuchen konnten verkauft werden.

DANKE: Unser ganz besonderer Dank gilt allen Schülern, Eltern und Lehrern, die zum Erfolg des GESA Entenrennens beigetragen haben, sowie den GESA ELPF'en....(Elternpflegschaft).



Viele Enten wurden liebevoll verschönt



Der Start des Hauptrennens



Und dann ging's rund ...



Die glücklichen Gewinner des Hauptrennens



Einige der großen Sponsoren- und Gruppenenten

Entenrennen

Die Schüler haben in der Vorbereitung fleißig beim „Eintüten“ und zusammen mit Herrn Schnieder beim Erstellen des Zieleinlaufkanals geholfen. Tolle Arbeit !



Neue Dokumentenkameras

Helmut Ebbert, Geschäftsführer der Rheder Firma Bresser GmbH (rechts) übergab zwei Dokumentenkameras der GESA. Die Dokumentenkameras ergänzen die mediale Ausstattung in den naturwissenschaftlichen Unterrichtsfächern der GESA, da sie unkompliziert und in sehr starker Vergrößerung Lehrerdemonstrationsversuche, Schülerarbeiten und Gruppenergebnisse über den Beamer präsentieren können. Die Kameras können auch direkt auf ein Mikroskop gesetzt werden, so dass alle Schüler gleichzeitig ein Präparat betrachten können.



REWE Spendenaktion



Bei der REWE Spendenaktion für Rheder Vereine wurden insgesamt 4.416 Spendenchips in die Spendenröhre der Gesamtschule Rhede gelegt. Bei einem Wert von 10 Cent pro Spendenchip bedeutet das eine Spendensumme von sage und schreibe 441,60 € für die Schüler der Gesamtschule Rhede. An dieser Stelle möchten wir Herrn Steverding und allen Kunden, die Ihre Chips der Gesamtschule gespendet haben, ganz herzlich danken!



Drachenaktion



80 Schüler bauten ihren eigenen Drachen. Mit Hilfe von Herrn Schnieder, Herrn Berger und Herrn Schmidt sowie der finanziellen Unterstützung u.a. des Fördervereins, konnte diese Aktion im Rahmen des 'Kunst Plus' - Unterrichts ermöglicht werden

Termine und Aktionen

- 07. September Vorstellung des Fördervereins auf Klassenpflegschaftsversammlung der neuen 5. Klassen
- 08. September Vorstellung, Wünsche, Fragen auf der Teamkonferenz der Lehrer
- Neue Merchandising Artikel: GESA-Bleistifte, GESA-Radiergummies, GESA-Tassen, GESA Sweat-Shirts
- Überarbeitung des Internetauftritts des Fördervereins auf der GESA-Homepage
- 11. Oktober 2015: Stand der GESA mit Drehrad-Aktion auf dem Klumpensonntag in Rhede
- Entscheidung über die Übernahme Schulscheune der Friedensschule
- 5. Dezember: Teilnahme am Grundschultag der GESA
- 26. Januar 2016: Jahreshauptversammlung des Fördervereins der GESA